

Del Evangelio según San Mateo.

Capítulo 22, versos 15-21

En aquel tiempo, se retiraron los fariseos y llegaron a un acuerdo para comprometer a Jesús con una pregunta. Le enviaron unos discípulos, con unos partidarios de Herodes, y le dijeron: «Maestro, sabemos que eres sincero y que enseñas el camino de Dios conforme a la verdad; sin que te importe nadie, porque no miras lo que la gente sea. Dinos, pues, qué opinas: ¿es lícito pagar impuesto al César o no?».

Comprendiendo su mala voluntad, les dijo Jesús: «Hipócritas, ¿por qué me tentáis? Enseñadme la moneda del impuesto».

Le presentaron un denario.

Él les preguntó: «¿De quién son esta cara y esta inscripción?».

Le respondieron: «Del César».

Entonces les replicó: «Pues pagadle al César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios».

**Domingo 18 de Octubre 2020
XXIX Domingo del Tiempo Ordinario - Año A**

EN AQUEL TIEMPO, SE RETIRARON LOS FARISEOS Y LLEGARON A UN ACUERDO PARA COMPROMETER A JESÚS CON UNA PREGUNTA. LE ENVIARON UNOS DISCÍPULOS, CON UNOS PARTIDARIOS DE HERODES, Y LE DIJERON:

MAESTRO, SABEMOS QUE ERES SINCERO Y QUE ENSEÑAS EL CAMINO DE DIOS CONFORME A LA VERDAD; SIN QUE TE IMPORTE NADIE, PORQUE NO MIRAS LO QUE LA GENTE SEA.

DINOS, PUES, QUÉ OPINAS: ¿ES LÍCITO PAGAR IMPUESTO AL CÉSAR O NO?



**Mateo
22, 15-21**



COMPRENDIENDO SU MALA VOLUNTAD, LES DIJO JESÚS:

HIPÓCRITAS, ¿POR QUÉ ME TENTÁIS? ENSEÑADME LA MONEDA DEL IMPUESTO.



LE PRESENTARON UN DENARIO.



ÉL LES PREGUNTÓ:

¿DE QUIÉN SON ESTA CARA Y ESTA INSCRIPCIÓN?



LE RESPONDIERON:

DEL CÉSAR.



ENTONCES LES REPLICÓ:

PUES PAGADLE AL CÉSAR LO QUE ES DEL CÉSAR Y A DIOS LO QUE ES DE DIOS.

